
陳 情 第 ２ ９ 号 平成２５年１１月２７日受理 

付 託 委 員 会 議会運営委員会 

件 名 委員会のビデオ撮影、公開の不採択理由の明確化を求める件 

陳 情 要 旨 

 市民は議会、委員会での議員の討議内容を知り、理解したいと考え、本年第

２回、３回の定例議会に主題に関連した陳情書を提出しましたが、議会運営委

員会及び総括審議で、理由が不明確のまま賛成少数で不採択となりました。 

 ６月の運営委員会での不採択の意見は、茂呂剛委員「願意は私も否定はでき

ないかと思うんですけれど、今、即座にとなると、予算とかそういったものも

絡んでしまうのかなと私は思っておりますので、そういう感じがあります。」 

 ９月の運営委員会での不採択の意見は大塚委員「――どの意見が不採択にな

る理由かというのを断定するのは難しいのではないかと――」等と述べられて

います。 

 また、この陳情に賛成いただけなかった他の議員は、意見を述べておりませ

ん。市民を代表する議員には、陳情内容に関して不採択の意見を持たれる議員

は市民に理解できるように十分に理由を説明していただきたいと願っておりま

す。 

 議会は討議の場であり、特に委員会は少人数の委員で十分な討議ができる場

です。したがってその内容が、広く市民に公開されることにより議会、議員へ

の理解が深まり、市民の協力関係が強化されると考えます。 

記 

１．本年第２回定例議会の陳情第７号不採択の結論を再考し、採択していただ

きたい。 

２．多額の費用、労力が必要と思えない「委員会のビデオ撮影、ホームページ

で公開」ができない理由を明確にしていただきたい。 

 


